



輝き

令和4年5月6日 第2号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂



掲示委員会の作品

また、昨年度は延期や中止にせざるをえなかった林間学舎や校外学習もこの5月感染防止対策に努めながらですが、実施を予定しています。

ご家庭におかれましては、元気に参加できるようお子さまの健康管理にご留意いただくようお願いをいたします。



1年生の給食 じずかに食べています

新年度が始まって1ヶ月がたちました。この間、1年生は4月11日運動場で在校生との対面式を行いました、22日からは給食も始まりました。もうすっかり学校にもなれてきたようです。さて、4月22日には学習参観を実施しました。低、中、高学年と時間を分けての実施となりましたが、Zoomも含め参加いただきありがとうございました。



1年生との対面式

毎日の学習がんばっています。



今年度の学校教育活動について

今年度の教育活動については、これまで通り市教育委員会の示すマニュアル等に従い感染対策に努めてまいります。

また、学校行事等については、感染対策をとりながら可能な限りできる行事は行っていきたく考えています。しかしながら、感染状況によっては予定している行事を中止あるいは変更せざるをえない場合もあることをご理解いただきますようお願いいたします。

【登校時について】

- けんこうかんさつカードを毎朝確認し、検温ができていない子どもは、職員室前で検温しています。
- 子どもに発熱等の風邪の症状がある場合は、速やかに別室に移し、保護者の方へ連絡します。

【授業等について】

- 子ども同士の机の距離を極力空けるなど、工夫しています。
- 図書の間やボール運動など共用するときは、事前、事後に十分な手洗いを指導しています。

【実技が伴う活動について】

- 音楽の授業等、発声を伴う活動や管楽器演奏については、換気、子ども同士の間隔を十分に確保します。
- 調理実習についてもマスク着用、距離をとるなど工夫して行います。

※今後も学校は感染対策を図りながら教育活動を進めていきます。

※体育等、熱中症が心配される活動についてはマスクをはずし、熱中症対策を優先させます。

【お知らせ】

4月21日、新たに教員が配置されました。

ねんせいりかたんとう

3年生理科担当 谷田 みゆき (たにだ みゆき)

また、5月9日より新たに教員が配置されますのでお知らせします。

かていか たんとう

家庭科担当 崎田 和博 (さきた かずひろ)